

Liebe Schützenswestern und Schützenbrüder, liebe Bewohnerinnen und Bewohner von Mellrich und Waltringhausen, liebe Gäste,

mit großer Freude und Begeisterung begrüßen wir euch herzlich zum Schützenfest in unseren schönen Dörfern Mellrich und Waltringhausen!

Ein wunderbares und ereignisreiches Jahr als Königspaar neigt sich dem Ende zu. Gemeinsam mit unserem Hofstaat durften wir unvergessliche Momente erleben, sei es bei Besuchen anderer Schützenfeste, festlichen Veranstaltungen oder geselligen Stunden, die uns noch lange in Erinnerung bleiben werden. Besonders die Gemeinschaft und der Zusammenhalt innerhalb unseres Hofstaats haben dieses Jahr für uns zu etwas ganz Besonderem gemacht.

Ein Highlight war unser gemeinsamer Hofstaatsausflug, bei dem wir nicht nur viel Spaß hatten, sondern auch unsere Freundschaften weiter vertiefen konnten. Ebenso unvergesslich bleibt das Kreisschützenfest, das uns mit seiner großartigen Atmosphäre, dem beeindruckenden Zusammenhalt der Schützenvereine und dem wunderbaren Wetter begeistert hat. Besonders die vielen teilnehmenden Vereine haben dieses Fest zu einem besonderen Erlebnis gemacht.

Unser herzlichster Dank gilt unseren Familien, die uns mit viel Unterstützung und Rückhalt begleitet haben. Ebenso möchten wir unserem Hofstaat danken, der mit uns dieses Jahr voller Freude und Festlichkeit gelebt hat – ihr seid ein großartiges Team gewesen! Wir blicken mit Zuversicht nach vorne und freuen uns darauf, auch über dieses besondere Jahr hinaus mit euch verbunden zu bleiben. Ein großes Dankeschön auch an den Vorstand, der uns mit Rat und Tat zur Seite stand und dieses Fest möglich macht

Nun freuen wir uns darauf, gemeinsam mit euch allen zu feiern, zu tanzen und die Schützentradition hochleben zu lassen. Lasst uns dieses Fest genießen und unvergessliche Erinnerungen schaffen!

Auf ein fröhliches und harmonisches Schützenfest!

Euer Königspaar

Niklas & Annika Schürmann